

Nombramiento de exámenes, monumento y

POSTRES

A los postres, las palabras. El día 7 de mayo, «Día de la Autoridad», concurso de declamación: finura, sensibilidad lírica, gusto. Los aplausos, desde lejos, semejan freír de papas. Pero sólo parecieron eso. Luego resultó que, a la salida de la sesión de cine, que clausuró la mañana, lo que dieron fueron caramelos.

El balón continúa rodando en los patios durante las mañanas de los domingos y suben y bajan los equipos en los cartelones de la cuádruple liga. Pero pronto llaman más la atención los preparativos del festival que se exhibió el 16 de mayo. ¡Al año que viene otra vez!

Primera Comunión el 27. Cuarenta niños. Día hermoso, hondo y bueno, bueno de verdad.

Manifestación con antorchas para despedir a mayo. Magna, como se dice en otro lugar.

El 6 de junio se despidieron oficialmente de sus años de estudio en el Colegio —no es cierto que del Colegio— los preuniversitarios, este curso tan prometedor, recién estrenado. Leyeron su consagración primorosa a la Virgen, jugaron el necesariamente irreglamentario partido de fútbol, comieron, fumaron... Dicen que alguno hizo esto último por primera vez.

PUNTO:

Exámenes, diplomas. Mientras, los alumnos de 4.º y 6.º, los otros dos cursos que estrenan más de cerca el plan 53, movilizaban desesperadamente los últimos rincones del horario y aun rompián con él para la ofensiva del triunfo. Y éste vino, aunque tarde. Que los pobres chiquillos, hoy señores bachilleres de Grado Elemental, tuvieron fregado hasta el 10 de julio.

VACACIONES:

Para el descanso intelectual merecido, para la rumia tranquila, para montar a caballo y para cazar, para subir a las montañas o bajar a la playa, para aprender a escribir a máquina y para leer. Pero, sobre todo, ¿no os parece?, para seguir siendo hombres, católicos enteros y consecuentes, para no romper el plan hermoso de Dios. «Ne impedias musicam» tiene por lema Claudel. Y, es un buen lema para vacaciones, eso positivo de no quebrar la armonía que puso Dios en nuestro cosmos.



Llegó la máquina, último modelo, y la cartelera de espectáculos vistió sus mejores galas. La sesión colegial de cada domingo en «La Salle» será un paso en el anhelo hacia la recuperación de la tarde de los días festivos